

Homes & Holiday AG profitiert von Rekordnachfrage nach Immobilien auf den Balearen: Im ersten Halbjahr 2021 Umsatz +30 % und Break-even

- Umsatz um 30% auf 0,88 Mio. Euro gesteigert
- Netto-Ergebnis von -0,42 Mio. Euro auf 0,36 Mio. Euro verbessert
- Prognose für 2021 bestätigt: Break-even auch im Gesamtjahr

München/Palma de Mallorca, 08. November 2021. Immobilien auf den Balearen sind derzeit gefragter als jemals zuvor. Davon hat die auf Ferienimmobilien spezialisierte Homes & Holiday AG (ISIN: DE000A3E5E63) im ersten Halbjahr 2021 stark profitiert. Die Anfragen bei den Franchise-Maklern der Tochtergesellschaft Porta Mallorquina Real Estate sind auf Rekordniveau.

In den ersten sechs Monaten des Jahres 2021 hat die Homes & Holiday Gruppe das Transaktions- und Buchungsvolumen um 122,6 % auf 44,30 Mio. Euro gesteigert. Daraus ergab sich ein Konzern-Umsatz (Netto-Provisionsumsatz) von 0,88 Mio. Euro. Dies entspricht einer Steigerung um rund 30 % gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Im Maklergeschäft wurden mit 0,78 Mio. Euro rund 89 % der Konzernumsätze erzielt (H1 2020: 0,58 Mio. Euro; 86 %). Aufgrund des starken Wachstums und schlanker Kostenstrukturen wurde auf allen Ertragsebenen der Break-even geschafft. Das Netto-Ergebnis hat Homes & Holiday von -0,42 Mio. Euro auf 0,36 Mio. Euro verbessert.

„Insbesondere vor dem Hintergrund der anhaltenden Beeinflussung durch die Corona-Pandemie war die Geschäftsentwicklung im ersten Halbjahr 2021 erfreulich“, sagt Achim Semrau, Vorstand der Homes & Holiday AG. „Gesundheitsschutz und Pandemie-Beschränkungen haben die eigene Ferienimmobilie für viele noch attraktiver gemacht, da sie zudem auch noch eine wertstabile Kapitalanlage – insbesondere mit Blick auf die aktuell stark steigende Inflation – darstellt. Und wer nach einer Ferienimmobilie in Europa sucht, kommt an den Balearen nicht vorbei. Die Inseln sind und bleiben einer der Top-Immobilienmärkte mit weltweiter Strahlkraft.“

Die positive Geschäftsentwicklung hat sich bisher auch im zweiten Halbjahr 2021 fortgesetzt. Damit ist die Gruppe auf einem guten Weg, auch im Gesamtjahr 2021 den operativen Break-even (auf EBITDA-Basis)

und damit das Jahresziel zu erreichen. Auch für die kommenden Jahre sieht sich Homes & Holiday gut aufgestellt. Innerhalb des positiven Marktumfelds will die Gruppe ihren Marktanteil weiter erhöhen.

Hinweis zur Aktie: Inzwischen wurde die Zusammenlegung im Verhältnis 5:1 umgesetzt. Ab sofort notiert die Aktie der Homes & Holiday AG mit der ISIN DE000A3E5E63.

Kontakt

Homes & Holiday AG // Theresienstraße 21 // 80333 München // <https://www.homes-holiday.com>

Investor Relations & Presse

Fabian Lorenz // Tel. +49 221 29 83 15 88 // ir@homes-holiday.com

Über die Homes & Holiday AG

Die Homes & Holiday AG mit Sitz in München hat sich mit ihren Tochtergesellschaften Porta Mondial, Porta Mallorquina und Porta Holiday als erstes Franchisesystem auf Ferienimmobilien spezialisiert. Innerhalb eines integrierten Geschäftsmodells bietet die Gruppe alle Dienstleistungen vom klassischen Maklergeschäft (Porta Mondial/Porta Mallorquina), Ferienvermietung (Porta Holiday) bis Property Management (über externe Dienstleister) an. Dabei konzentriert sich die Gruppe mit ihren Standorten auf die Balearen, Europas attraktivste Märkte für Ferienimmobilien.